



Lindenberg, 15. März 2022

Unser Spendenlauf für die Ukraine am 11.03.2022

Bei schönstem Sonnenschein und kaltem Wind, aber wunderbaren Laufbedingungen veranstalteten wir unseren Spendenlauf für die Ukraine.

Alle Schüler und Schülerinnen waren sehr motiviert und erlangten eine erstaunliche Rundenanzahl. Sie alle kämpften und wollten ihr Bestmögliches für die Ukraine erreichen. Helfen zu können, war ihr größtes Anliegen.

Wir sind uns sicher, dass einige Sponsoren erstaunt über die letztlich gelaufenen Runden ihrer Schützlinge waren.

Die Laufzeit von 15 Minuten für unsere Kleinen und 30 Minuten für die Großen wurde weitestgehend völlig ausgenutzt.

Unsere Schülerinnen und Schüler waren bei der Sponsorensuche sehr einfallreich und sammelten zahlreiche Unterstützer. Wir konnten zudem eine Gesamtrundenzahl von 1432 verzeichnen.

Als Zeichen der Solidarität versammelten wir uns in der großen Hofpause auf dem Schulhof und stellten aus SchülerInnen und Erwachsenen ein „Peace-Symbol“ in den Farben der Ukrainischen Flagge. Dank heutiger Technikmöglichkeiten konnte ein Foto aus der Luft von der Menschenkette gemacht werden.

**Wir bedanken uns schon heute für die vielen,
vielen Spenden und die zahlreichen Sponsoren
und Unterstützer unserer Aktion!!**



Sobald alle Sponsorenbeträge eingegangen sind, werden wir den Gesamtbetrag veröffentlichen und an die Gemeinde Tauche im Namen der Schülerinnen und Schüler unserer Schule übergeben.

Herzliche Grüße

Das Lehrerkollegium der Rolf-Zuckowski-Grundschule